



20 ANS CAELIAN

Caellan
2016

Traitements anti-cellulite de choc

Le centre Sofia Bensouda propose un nouveau traitement contre la cellulite : le ShockWave ou ondes de choc. Cette thérapie par ondes acoustiques AWS [Acoustic Wave System] consiste à générer des ondes sonores dans une tête acoustique qui sont ensuite transmises de manière douce dans les zones corporelles à traiter. Utilisées en médecine générale depuis 1980, ces ondes radiales connaissent aujourd'hui une nouvelle indication dans le champ esthétique pour la réduction de la cellulite et de la peau d'orange, l'élimination des vergetures et le traitement du relâchement cutané. Indolore.

Sofia Bensouda - Kinésithérapeute, spécialiste en Coaching Corporel - 223, bd Zerkouni, Casablanca. Tél. : 05.22.94.81.36 / 06.10.60.80.30 - www.sofiabensouda.com